

あけましておめでとうございます。

冬休みも終わり、いよいよ今日から3学期です。新たな気持ちで頑張りましょう。

みなさん、今年はどうなお正月だったでしょうか？ コロナ対応にもずいぶん慣れてきたので、ここ数年よりは穏やかに過ごすことができたのではないかと思います。2学期終業式で言いましたが、行動制限のないお正月で、普段会えない人との再会や集まりがあったのではないのでしょうか。楽しい思い出もあったと思いますが、多くの人が動いていますから、明らかに感染の危険性は増していると思います。今日からの学校は、今年度の締め括りの学期です。ここで学校生活が止まるようなことになっては大変です。あらためて気を引き締めて、感染予防に努めましょう。マスクの着用やこまめな消毒、密の回避など、私たちは対応の仕方はわかっているので、誠実に頑張っていれば大丈夫です。仲間を信じて、やるべきことを続けましょう。

さて、「行動力」、「粘り強さ」、「正義感」、「情熱」、これらは何だと思えますか？

今在校している生徒のみなさんの干支、十二支の「戌」「亥」「子」「牛」のそれぞれが象徴する素晴らしい特徴です。諸説あるようですが、私の感覚で、この4つの表現にまとめてみました。あらためて「いぬ年は行動力」、「いのしし年は粘り強さ」、「ねずみ年は正義感」、「うし年は情熱」、今の在校生のみんなは、こんなに素晴らしい特徴を持っています。これらの力や能力を持っている人が揃っているのだから、今年の水工は安泰です。加えて、校長の私は今年の干支、「うさぎ年」です。この卯年の象徴する特徴は「飛躍」。皆さんと合わせると、無敵の水工です。少しいい気になりすぎていますが、謙虚な心を取り戻しながら、でも、とても気分よく令和5年のスタートを切ることができました。

年末年始には、卒業生の活躍もありました。一年前に紹介した、バドミントン世界選手権混合ダブルス第3位の、平成28年度卒業の山下恭平さんは、年末の全日本総合選手権

で堂々の準優勝に輝き、ますます世界的な活躍が期待されるトッププレーヤーとして活動中です。

令和元年度卒業の陸上競技、藤原優希さんは、4年前に全国高校駅伝に我が水工が出場したときに京都の都大路を走り、このお正月には進学先の順天堂大学のメンバーとして箱根駅伝に出場しました。第9区を8位で走りきり、チームの5位でのシード権獲得に貢献しました。テレビで観ていて、水島工業高校出身！と何度も紹介され、とても誇らしい気持ちになりました。

皆さんも、先輩方に続けるよう、大きく飛躍できる年を目指してください。活躍に期待します。

年度で考えると、今はまだ令和4年度です。令和4年度の3学期、しっかりと仕上げをしなければならない時期です。3年生は社会に羽ばたく準備を、2年生は自分の将来を見つめ、1年生は水工を支える学年になる覚悟を持って、令和4年度を悔いなく走り抜けてください。創立60周年の区切りを立派に務めた今、次の70周年に向けて、この頼もしい仲間が力を合わせて良いスタートが切れたことに喜びを感じています。引き続き、みんなで水工を盛り上げてください。

まずは目の前の課題を明らかにし、今日からまた、一緒に頑張りましょう。

以上、令和4年度3学期始業式、および令和5年年始のあいさつとします。